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GEOMETRIE 

 

 

 

 

ORTHOGRAPHE 

 Revois la leçon sur le pluriel des noms et complète 

En général, les noms prennent un ………..au pluriel. 

Les noms singuliers terminés par –al font leur pluriel en –aux, sauf : 

…………………………………………………………qui prennent un –s. 

Les noms terminés par –ou au singulier prennent un –s au singulier, sauf : 

…………………………………………………………… qui prennent un –x. 

Les noms terminés par un ……. ou un……… ou un………… ne changent pas au pluriel. 



 

GRAMMAIRE 
 

 Forme 3 GN avec les mots suivants, souligne  les adjectifs en vert les compléments du 

nom en bleu: 

         un clown – à plume – une table – un stylo – amusant – pliante – bleu – de camping 

           

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



NUMERATION 

 

CALCUL 

 

 

        Léa partage ses 21 gâteaux avec Camille et Louis.  

        Combien de gâteaux aura chaque enfant ?  

        Ecris l’opération et réponds à la question. 

 

 

 

 

 

 

LECTURE 

Lire Noune enfant de La Préhistoire Page 7 à 10. 

 

…..  :  ….. 

Chaque enfant aura ................... 



 

 

 

 

    

 

 



 


